



POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE INVERSIONES TU BELLEZA SAC

El adecuado resguardo de la privacidad es nuestra prioridad y tomamos medidas para generar un ambiente de confianza y seguridad, protegiendo la confidencialidad de los datos personales de las usuarias que visitan nuestro sitio web y/o tienen comunicación con nosotros vía correo electrónico, WhatsApp u otro medio de comunicación.

Mediante la presente Política de Privacidad, de acuerdo a la Ley No. 29733, Ley de Protección de Datos Personales ("Ley"), y su reglamento aprobado mediante Decreto Supremo No. 003-2013-JUS ("Reglamento"), damos a conocer los lineamientos bajo los cuales realizamos el tratamiento de los datos personales que cada usuaria comparte con nosotros, previo otorgamiento de su consentimiento libre, previo, expreso, inequívoco e informado.

1. Bancos de Datos Personales

INVERSIONES TU BELLEZA SAC (en adelante, Tu Belleza Lencería), identificada con RUC N.º 20600399749 y con domicilio en Av. Arnaldo Márquez 1318 tienda 202 Jesús María, es la titular del banco de datos personales denominado "Clientes" que contiene los datos personales proporcionados por cada usuario o usuaria que ha creado una cuenta en el sitio web y concreta una compra.

Asimismo, Tu Belleza Lencería es titular del banco de datos personales denominado "Prospectos de clientes" que contiene los datos personales proporcionados por cada usuario o usuaria que ha creado una cuenta en el sitio web, ha brindado su correo electrónico para suscribirse y/o se ha contactado con Tu Belleza Lencería por cualquier medio, más no ha concretado una compra. Los mencionados bancos de datos constan en el Registro Nacional de Protección de Datos Personales a cargo de la Autoridad de Protección de Datos Personales.

2. ¿Cuáles son las Finalidades del Tratamiento?

Tratamos los datos personales de cada usuaria para la creación y mantenimiento de su cuenta, haya concretado una compra o no, así como para procesar sus compras, solicitudes y atender sus requerimientos, lo que incluye de manera enunciativa: la comunicación del estado de la compra, realizar la entrega de productos y gestionar cambios o devoluciones.

3. ¿Por Cuánto Tiempo Realizamos el Tratamiento?

Los datos personales proporcionados por cada usuaria se conservarán por el tiempo necesario para cumplir la finalidad del tratamiento hasta que solicite su cancelación.

4. ¿Las Respuestas del Formulario son Obligatorias? ¿Cuál es la Consecuencia de Responder o Negarse a Hacerlo?

Las finalidades de tratamiento mencionadas en la presente Política de Privacidad son esenciales para la ejecución de la relación contractual y/o para contar con una cuenta activa y los datos solicitados son necesarios para cumplir dicha finalidad. Por lo tanto, el consentimiento por parte de la usuaria es obligatorio; de no otorgarse, Tu Belleza Lencería no podrá realizar las finalidades descritas anteriormente.

5. ¿Se Transfieren los Datos Personales a Terceros?

Tu Belleza Lencería contrata los servicios en la nube para el almacenamiento de sus datos personales a través de Google Inc., cuyos servidores se encuentran en Estados Unidos y utiliza el servicio de hosting de la web, por lo que realiza flujo transfronterizo hacia los países mencionados.

Asimismo, Tu Belleza Lencería le encarga a las empresas: DINSIDES, Olva Courier y Shalom, según sea el destino final de los pedidos, los servicios de distribución y reparto de productos, por lo que transfiere por encargo los datos personales necesarios para dicho servicio.

6. ¿Cómo los Usuarios y Usuarías Ejercen los Derechos Establecidos en la Ley No. 29733?

Cada usuario o usuaria puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, oposición, cancelación, revocación y demás derechos consagrados en la Ley y su Reglamento, mediante comunicación al 970688085.

7. ¿Cómo Resguardamos la Seguridad de los Datos Personales?

Tu Belleza Lencería adopta las medidas de seguridad jurídicas, organizativas y técnicas apropiadas y establecidas en la Ley y su Reglamento para garantizar la protección de los datos personales de cada usuaria a fin de evitar su alteración, pérdida, tratamiento y/o acceso no autorizado.

8. Edad de Consentimiento

Al brindar sus datos personales a Tu Belleza Lencería, cada usuaria declara tener al menos dieciocho años de edad. En el supuesto de que se tenga conocimiento que los Datos Personales recogidos corresponden a un(a) menor de edad sin autorización de su tutor legal, se adoptarán las medidas oportunas para eliminarlos.



9. Actualizaciones de la Política de Privacidad

Tu Belleza Lencería se reserva expresamente el derecho a modificar o actualizar la presente Política de Privacidad. Cualquier modificación o actualización producida en la presente Política de Privacidad será inmediatamente comunicada a través del presente sitio web, de modo que cada usuario o usuaria tenga conocimiento de la información que recopila Tu Belleza Lencería, los proveedores con los que trabaja y las circunstancias bajo las que realiza el tratamiento de los datos personales.